
Aljaz Casar (Hallescher FC) zum Glubb?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 25. Juni 2023, 12:41

https://www-nordbayern-de.cdn.ampproject.org/v/s/www.nordbayern.de/sport/1-fc-
nuernberg/neuer-sechser-fur-den-club-schnappt-sich-der-fcn-aljaz-casar-
1.13363436?isAmp=true&_js_v=0.1#webview=1&cap=swipe

Wenn es schon in der Zeitung steht sollte es auch einen eigenes Gerücht geben und nicht nur
im allgemeinen Thema stehen

Threadstarter 10imWeggla

Beitrag von „DaOberpfälzer“ vom 26. Juni 2023, 20:15

Was meint Bild Plus dazu? Kann's leider nicht öffnen..

Beitrag von „Mirsi“ vom 26. Juni 2023, 20:18

Zählt zu den absoluten top Kandidaten für die Position bei uns.

Beitrag von „FCNler“ vom 26. Juni 2023, 21:29

Zitat von Mirsi 

Zählt zu den absoluten top Kandidaten für die Position bei uns.
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er ist mir bei dne spielen von ahlle durchaus Positiv aufgefallen

Beitrag von „Giodagge“ vom 27. Juni 2023, 06:33

KSC laut Sky auch an Casar interessiert

https://twitter.com/skysport_ben/status/1673420670439419906?s=46

Beitrag von „FCNler“ vom 27. Juni 2023, 06:40

Zitat von Giodagge 

KSC laut Sky auch an Casar interessiert

https://twitter.com/skysport_ben/status/1673420670439419906?s=46

ds ist Normal das auch andere Verein an spieler interesiert sind

Beitrag von „10imWeggla“ vom 27. Juni 2023, 08:15

Zitat von FCNler 

Zitat von Giodagge 

KSC laut Sky auch an Casar interessiert
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https://twitter.com/skysport_ben/status/1673420670439419906?s=46

ds ist Normal das auch andere Verein an spieler interesiert sind

Da gibt es aber keine gscheidn Brodwürschd ☝️

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 27. Juni 2023, 08:22

Bader di Amici bitte bereithalten!

Ausserdem macht man durch die Diskussionen hier nur andere Vereine auf Spieler
aufmerksam!

Die Scouts anderer Vereine haben das Glubbforum längst als vertrauliche Quelle für

Informationen entdeckt 

Ich geb dem Ganzen eine 50/50 Chance.

Entweder er kommt, oder nicht. 

Beitrag von „Born87“ vom 27. Juni 2023, 08:28

Zitat von bogoahlsiega2007 

Bader di Amici bitte bereithalten!
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Ausserdem macht man durch die Diskussionen hier nur andere Vereine auf Spieler
aufmerksam!

Die Scouts anderer Vereine haben das Glubbforum längst als vertrauliche Quelle für

Informationen entdeckt 

Ich geb dem Ganzen eine 50/50 Chance.

Entweder er kommt, oder nicht. 

Alles anzeigen 

Scouts schauen sich in Forum um und klauen Vereinen Spieler? Ich hoffe, Du meinst es ironisch.
Wenn ich danach gehen würde, könnte sich der 1.FC Nürnberg als Football Team anmelden,
denn wir hätten gefüllt schon einen 50 Mann Kader.

Beitrag von „Heat“ vom 27. Juni 2023, 08:36

Zitat von Born87 

Zitat von bogoahlsiega2007 

Bader di Amici bitte bereithalten!

Ausserdem macht man durch die Diskussionen hier nur andere Vereine auf
Spieler aufmerksam!

Die Scouts anderer Vereine haben das Glubbforum längst als vertrauliche

Quelle für Informationen entdeckt 
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Ich geb dem Ganzen eine 50/50 Chance.

Entweder er kommt, oder nicht. 

Alles anzeigen 

Scouts schauen sich in Forum um und klauen Vereinen Spieler? Ich hoffe, Du meinst es
ironisch. Wenn ich danach gehen würde, könnte sich der 1.FC Nürnberg als Football
Team anmelden, denn wir hätten gefüllt schon einen 50 Mann Kader.

Alles anzeigen 

Äh ohje, noch kein Kaffee am Morgen?

Zu Casar, wäre nach Gürleyen die nächste Top Verpflichtung aus Liga 3. Da Frage, die sich mir
stellt, soll er trotz oder statt Flick kommen, wenn es weiteres ist, könnten wir in ein zeitliches
Problem laufen, wenn der KSC ernst macht. Beim KSC ist Geld da, weil Breithaupt für 2,5Mio
nach Augsburg geht, aber Casar ist da nicht der einzige Kandidat, sondern auch Mbom von
Bremen ist noch im Rennen.

Zum Spieler, für mich erstmal ein reiner Zerstörer, den wir so schon lange nicht mehr hatten,
aber oft gebraucht hätten. Daher kann ich mir auch gut vorstellen, dass er zusätzlich zu Flick
kommen soll. Flick als 6er, der ein gewisses Gesamtpaket an Zweikampfstärke, aber auch
Spielaufbau mitbringt und dazu Casar, denn du bringen willst, wenn du ne Führung verteidigst
oder von Beginn an defensiver spielst.

Ich hoffe die Nachzahlungen bringen uns so in Stellung, dass wir den Transfer realisieren
können, hätte Bock auf den Jungen.

Beitrag von „kinglui“ vom 27. Juni 2023, 08:40

Zitat von Giodagge 

KSC laut Sky auch an Casar interessiert
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https://twitter.com/skysport_ben/status/1673420670439419906?s=46

Ich finde das eine Sauerei!

Wir haben ihn zuerst gesehen, also gehört er uns!

Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 27. Juni 2023, 09:11

Zitat von schwengl 

In Karlsruhuuu Scheissns dich doch bloß zuuuu!!

https://www.youtube.com/watch?v=E2CZ2GTT510

Beitrag von „MOSES“ vom 27. Juni 2023, 09:18

Beiträge - die mit der Sache nichts zu tun haben - sollten eigentlich automatisch entfernt
werden 

Beitrag von „olymp69“ vom 27. Juni 2023, 09:35

Zitat von kinglui 

Wir haben ihn zuerst gesehen, also gehört er uns!

KSC hat halt hier mitgelesen und sich vorgedrängelt - wir sind doch selbst schuld! 
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Beitrag von „Bader di Amici“ vom 27. Juni 2023, 09:53

Zitat von kinglui 

Zitat von Giodagge 

KSC laut Sky auch an Casar interessiert

https://twitter.com/skysport_ben/status/1673420670439419906?s=46

Ich finde das eine Sauerei!

Wir haben ihn zuerst gesehen, also gehört er uns!

Alles anzeigen 

Tja, da hätten wir ihn halt direkt gedankenschnell anlecken sollen, damit kein anderer ihn mehr
will

Beitrag von „olymp69“ vom 27. Juni 2023, 10:07

Zitat von Bader di Amici 

Zitat von kinglui 

Ich finde das eine Sauerei!

Wir haben ihn zuerst gesehen, also gehört er uns!

Tja, da hätten wir ihn halt direkt gedankenschnell anlecken sollen, damit kein anderer
ihn mehr will

Bitte stelle deine Zunge in den Dienst des Ruhmreichen und zieh dem Castrop deinen
Mundlappen medienwirksam über's Gesicht!
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Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 27. Juni 2023, 10:12

Zitat von olymp69 

Zitat von Bader di Amici 

Tja, da hätten wir ihn halt direkt gedankenschnell anlecken sollen, damit kein
anderer ihn mehr will

Bitte stelle deine Zunge in den Dienst des Ruhmreichen und zieh dem Castrop deinen
Mundlappen medienwirksam über's Gesicht!

Jungs kein problem... ich hab den Klimalklebern bescheid gesacht. Es führt kein Weg mehr nach
Karlsruhe.. DER WECH IS ZU GEBABBT. Da gehts etzterdla nur noch gen Süden. Ihr könnnd nan
endspannd mid der Robbern an Valznerweihe dranspordieren, wenn er ohgeschläggt is...

Beitrag von „glubberer66“ vom 27. Juni 2023, 11:37

Da sieht man mal wieder wie schwachsinnig die %Angaben in den Gerüchten bei TM.de
entstehen.

Nur weil Sky meldet dass der KSC AUCH interessiert sein soll. Steht dort
Wechselwahrscheinlichkeit gleich 60% und bei uns sinkt sie auf 58% 

Beitrag von „Iago78“ vom 27. Juni 2023, 11:39

Zitat von glubberer66 

Da sieht man mal wieder wie schwachsinnig die %Angaben in den Gerüchten bei TM.de
entstehen.
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Nur weil Sky meldet dass der KSC AUCH interessiert sein soll. Steht dort
Wechselwahrscheinlichkeit gleich 60% und bei uns sinkt sie auf 58% 

Mit Makler in Karlsruhe gesichtet?

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 27. Juni 2023, 11:46

Zitat von Iago78 

Zitat von glubberer66 

Da sieht man mal wieder wie schwachsinnig die %Angaben in den Gerüchten
bei TM.de entstehen.

Nur weil Sky meldet dass der KSC AUCH interessiert sein soll. Steht dort
Wechselwahrscheinlichkeit gleich 60% und bei uns sinkt sie auf 58% 

Mit Makler in Karlsruhe gesichtet?

Wahrscheinlich hat jemand in Instagram entdeckt, dass er den Europark in Rust geliked hat!

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 27. Juni 2023, 11:47

Auf die Prozente bei TM kannst du soviel geben wie auf dein Horoskop.

Nicht mehr als ne Spielerei.

Beitrag von „Heat“ vom 27. Juni 2023, 17:06
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Halle hat einen neuen Spieler für seine Position verpflichtet, könnte ein vorsichtiges Zeichen
sein, dass sich bei ihm ein Transfer ergibt.

Wenn ja, dann bleibt noch der Konkurrenzkampf mit dem KSC.

Beitrag von „Samba“ vom 27. Juni 2023, 17:18

Also wenn er die Wahl zwischen KSC und uns hat ist ja wohl klar das er zu uns kommt. Und falls
doch nicht taugt er eh nix.

Beitrag von „Drizzt“ vom 27. Juni 2023, 17:23

Zitat von Samba 

Also wenn er die Wahl zwischen KSC und uns hat ist ja wohl klar das er zu uns kommt.
Und falls doch nicht taugt er eh nix.

Schönere Stadt, größeres Stadion, größerer Traditionsverein, weniger zahlen werden wir auch
net und ganz entscheidend:

Besseres Bier und 3 im Weggla

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 27. Juni 2023, 17:29

UNd Bader di Amici so... 

10https://www.glubbforum.de/forum/thread/23453-aljaz-casar-hallescher-fc-zum-glubb/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/23453-aljaz-casar-hallescher-fc-zum-glubb/?postID=3923632#post3923632
https://www.glubbforum.de/user/11720-bader-di-amici/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/23453-aljaz-casar-hallescher-fc-zum-glubb/


Du hast des Glubbforum vergessen Drizzt 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 27. Juni 2023, 17:29

Ausserdem habe ich irgendwie das Gefühl, dass Duah gehen wird.

Keine Ahung warum, kam grad so auf, beim durchscreenen des Kaders.

Beitrag von „putzi“ vom 27. Juni 2023, 17:30

Zitat von bogoahlsiega2007 

Ausserdem habe ich irgendwie das Gefühl, dass Duah gehen wird.

Keine Ahung warum, kam grad so auf, beim durchscreenen des Kaders.

Duah oder Castrop wären zwei so kurz vor knapp Kandidaten wenn sich bei solventeren
Vereinen während der Vorbereitung noch jemand verletzt und man billigen Ersatz bzw.
Kaderauffüllung braucht.

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 27. Juni 2023, 17:34

Zitat von putzi 

Zitat von bogoahlsiega2007 

Ausserdem habe ich irgendwie das Gefühl, dass Duah gehen wird.

Keine Ahung warum, kam grad so auf, beim durchscreenen des Kaders.
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Duah oder Castrop wären zwei so kurz vor knapp Kandidaten wenn sich bei solventeren
Vereinen während der Vorbereitung noch jemand verletzt und man billigen Ersatz bzw.
Kaderauffüllung braucht.

Jepp, sehe ich auch so. Und wir könnten zumindest ein bisschen Kasse machen.

Aber warten wir erstmal ab.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 27. Juni 2023, 17:37

Zitat von Drizzt 

Zitat von Samba 

Also wenn er die Wahl zwischen KSC und uns hat ist ja wohl klar das er zu uns
kommt. Und falls doch nicht taugt er eh nix.

Schönere Stadt, größeres Stadion, größerer Traditionsverein, weniger zahlen werden
wir auch net und ganz entscheidend:

Besseres Bier und 3 im Weggla

Gibt evtl. andere Kriterien welche für den KSC sprechen.

Nähe zum Schwarzwald . Frankreich und der Schweiz. Letzteres wegen dem Geldkonto. 

Beitrag von „Oldhans51“ vom 27. Juni 2023, 17:46

Zitat von Karbbfm 
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Oh la la, Nähe zunFroonkreisch: Pariser Modewoche.

Habe noch nie was von einer Modewoche für Pariser gehört. 

Beitrag von „Glubbi“ vom 27. Juni 2023, 18:27

Zitat von Samba 

Also wenn er die Wahl zwischen KSC und uns hat ist ja wohl klar das er zu uns kommt.
Und falls doch nicht taugt er eh nix.

falls eh nicht, geht er nach Düsseldorf, die nehmen dem Club sowieso schon immer alle weg .....

Beitrag von „Ziegen Peter“ vom 27. Juni 2023, 18:30

Karlsruhe ist schon eine brachial unschöne Stadt, das muss man schon sagen…

Beitrag von „Samba“ vom 27. Juni 2023, 18:32

Zitat von Glubbi 

Zitat von Samba 

Also wenn er die Wahl zwischen KSC und uns hat ist ja wohl klar das er zu uns
kommt. Und falls doch nicht taugt er eh nix.

falls eh nicht, geht er nach Düsseldorf, die nehmen dem Club sowieso schon immer alle
weg ..... 
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Aber immerhin keine 3 Punkte ��.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 27. Juni 2023, 18:35

Zitat von Ziegen Peter 

Karlsruhe ist schon eine brachial unschöne Stadt, das muss man schon sagen…

Gibt halt nur den Schlossgarten als was Schönes.....

Beitrag von „pipi86“ vom 27. Juni 2023, 18:36

Die schönheit der stadt wird dem spieler ziemlich egal sein, sonst würde er aktuell nicht in halle
spielen  was zählt sind die ambitionen und das geld und da könnte der ksc die nase vorne
haben.

Beitrag von „Iago78“ vom 27. Juni 2023, 18:43

Zitat von pipi86 

Die schönheit der stadt wird dem spieler ziemlich egal sein, sonst würde er aktuell nicht
in halle spielen  was zählt sind die ambitionen und das geld und da könnte der ksc
die nase vorne haben.

Wobei ich da in punkto Gehaltsgefüge schon noch uns vorne sehe.

Letztenendes werden die Aussichten auf Spielzeit entscheiden.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 27. Juni 2023, 18:56
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Zitat von Iago78 

Zitat von pipi86 

Die schönheit der stadt wird dem spieler ziemlich egal sein, sonst würde er
aktuell nicht in halle spielen  was zählt sind die ambitionen und das geld
und da könnte der ksc die nase vorne haben.

Wobei ich da in punkto Gehaltsgefüge schon noch uns vorne sehe.

Letztenendes werden die Aussichten auf Spielzeit entscheiden.

In dieser Hinsicht sollten wir die Nase klar vorne haben, da die 6 er Position bei uns notorisch
verwaist ist.

Beitrag von „frank.the.tank“ vom 27. Juni 2023, 19:30

KSC dürfte eines der Teams sein mit denen wir sportlich und finanziell auf Augenhöhe sein
dürften. Die wurden zwar letzte Saison siebter, hatten jetzt aber auch nur sieben Punkte mehr
wie wir.

Beitrag von „Iago78“ vom 27. Juni 2023, 19:34

Zitat von frank.the.tank 

KSC dürfte eines der Teams sein mit denen wir sportlich und finanziell auf Augenhöhe
sein dürften. Die wurden zwar letzte Saison siebter, hatten jetzt aber auch nur sieben
Punkte mehr wie wir.

Sieben Punkte, ein eigenes Stadion und nen positiven Betrag aufm Konto. ��

Beitrag von „frank.the.tank“ vom 27. Juni 2023, 19:45
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Zitat von Iago78 

Zitat von frank.the.tank 

KSC dürfte eines der Teams sein mit denen wir sportlich und finanziell auf
Augenhöhe sein dürften. Die wurden zwar letzte Saison siebter, hatten jetzt
aber auch nur sieben Punkte mehr wie wir.

Sieben Punkte, ein eigenes Stadion und nen positiven Betrag aufm Konto. ��

Karlsruhe ist doch genauso dauerklamm wie wir, kann mir nicht vorstellen dass die auf einmal
ein gut gefülltes Bankkonto haben.

Beitrag von „König“ vom 27. Juni 2023, 20:09

taugt der denn was, hat ihn wer mal spielen sehen bei Halle?

Beitrag von „DB4“ vom 27. Juni 2023, 20:11

Für mich stellt sich die Frage, sollen wir ihn zusätzlich zu Flick oder als Ersatz? Ich denke aber
eher zusätzlich.

Beitrag von „Iago78“ vom 27. Juni 2023, 20:13

Zitat von DB4 

Für mich stellt sich die Frage, sollen wir ihn zusätzlich zu Flick oder als Ersatz? Ich
denke aber eher zusätzlich.

Ziemlich sicher zusätzlich.
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Beitrag von „Jet93“ vom 27. Juni 2023, 20:25

Zitat von König 

taugt der denn was, hat ihn wer mal spielen sehen bei Halle?

Kader 2023/24 - Seite 4 - HFC Fanforum

Lies hier die Meinungen zu ihm und man darf annehmen, dass er zumindest bei Halle ganz
tauglich war. 

Beitrag von „kinstontown“ vom 27. Juni 2023, 21:32

Zitat von König 

taugt der denn was, hat ihn wer mal spielen sehen bei Halle?

Ich dachte den Osten plus die Balearen scoutest Du ��

Beitrag von „kinstontown“ vom 27. Juni 2023, 21:32

Zitat von DB4 

Für mich stellt sich die Frage, sollen wir ihn zusätzlich zu Flick oder als Ersatz? Ich
denke aber eher zusätzlich.

Zusätzlich, ganz klar. Alleine vom Typus her.

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 27. Juni 2023, 21:40
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Zusätzlich wäre top. Aber gefühlt ist das Interesse an ihm schon zu lange öffentlich, das sieht
Hecking nicht ähnlich. Außerdem bläht unser Kader immer weiter auf. Nicht falsch verstehen
wir brauchen eigentlich noch einen 6er (Flick) und einen 8er. Zusätzlich Casar wäre top aber
können wir uns das leisten? Wir müssen auch Spieler los bekommen

Beitrag von „olymp69“ vom 27. Juni 2023, 21:57

Zitat von Oldhans51 

Zitat von Karbbfm 

Oh la la, Nähe zunFroonkreisch: Pariser Modewoche.

Habe noch nie was von einer Modewoche für Pariser gehört. 

Nicht? Der Mann von heute isst Egoist und trägt die Noppen innen!

Beitrag von „Iago78“ vom 27. Juni 2023, 22:12

Zitat von Mike 9816 

Zitat von Iago78 

Wobei ich da in punkto Gehaltsgefüge schon noch uns vorne sehe.

Letztenendes werden die Aussichten auf Spielzeit entscheiden.

In dieser Hinsicht sollten wir die Nase klar vorne haben, da die 6 er Position bei uns
notorisch verwaist ist.

Da wäre ich mir nicht so sicher.

Der KSC hat nach dem Wechsel von Breithaupt zwar noch mehrere ZM, aber keinen einzigen
echten DM mehr im Kader.

Also Bedarf hätten die.
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Beitrag von „Mike 9816“ vom 27. Juni 2023, 22:44

Zitat von Iago78 

Zitat von Mike 9816 

In dieser Hinsicht sollten wir die Nase klar vorne haben, da die 6 er Position bei
uns notorisch verwaist ist.

Da wäre ich mir nicht so sicher.

Der KSC hat nach dem Wechsel von Breithaupt zwar noch mehrere ZM, aber keinen
einzigen echten DM mehr im Kader.

Also Bedarf hätten die.

Gut, dann wird das angebotene Gehalt und vlt. auch das Handgeld das alles entscheidende
Kriterium sein.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Juni 2023, 22:56

Zitat von olymp69 

Zitat von Oldhans51 

Habe noch nie was von einer Modewoche für Pariser gehört. 

Nicht? Der Mann von heute isst Egoist und trägt die Noppen innen!

Das ISST Spam! Wo isst der Löschzwerg?

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 28. Juni 2023, 05:58
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Der KSC war in den letzten 4 Jahren 3 mal tabellarisch vor uns. Finanziell sind sie ähnlich wie
wir aufgestellt.

Wir haben dagegen "nur" das größere Umfeld zu bieten.

Das ist halt auch ne bittere Wahrheit.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 28. Juni 2023, 11:16

die KSCler haben gelbe Füsse...igitt!

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 29. Juni 2023, 09:44

Der Hallescher FC Sportvorstand hat gestern am Rande eines Testspiels folgende Aussagen
getätigt:

Dass es unseriös wäre von manchem 2. Ligisten einen Spieler heiß zu machen und dann eine
Ablöse zu bieten, die Bundesligisten für einen NLZ Spieler bezahlen, obwohl das Preisschild
vorher bekannt war.

Laut MZ will man etwa 400.000.

In den nächsten 10 Tagen soll nun eine Lösung gefunden werden, die für den Spieler, aber vor
allem für den HFC zufriedenstellend ist.

Klingt für mich nicht so, als wenn das hier schnell gehen könnte..

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 29. Juni 2023, 09:47
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Übliches Verhandlungsgeplänkel

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 29. Juni 2023, 09:50

Zitat von WirSindDerGlubb 

Der Hallescher FC Sportvorstand hat gestern am Rande eines Testspiels folgende
Aussagen getätigt:

Dass es unseriös wäre von manchem 2. Ligisten einen Spieler heiß zu machen und
dann eine Ablöse zu bieten, die Bundesligisten für einen NLZ Spieler bezahlen, obwohl
das Preisschild vorher bekannt war.

Laut MZ will man etwa 400.000.

In den nächsten 10 Tagen soll nun eine Lösung gefunden werden, die für den Spieler,
aber vor allem für den HFC zufriedenstellend ist.

Klingt für mich nicht so, als wenn das hier schnell gehen könnte..

Alles anzeigen 

Dieser unseriöse KSC…

Beitrag von „weam“ vom 29. Juni 2023, 09:52

Zitat von WirSindDerGlubb 

Der Hallescher FC Sportvorstand hat gestern am Rande eines Testspiels folgende
Aussagen getätigt:
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Dass es unseriös wäre von manchem 2. Ligisten einen Spieler heiß zu machen und
dann eine Ablöse zu bieten, die Bundesligisten für einen NLZ Spieler bezahlen, obwohl
das Preisschild vorher bekannt war.

Laut MZ will man etwa 400.000.

In den nächsten 10 Tagen soll nun eine Lösung gefunden werden, die für den Spieler,
aber vor allem für den HFC zufriedenstellend ist.

Klingt für mich nicht so, als wenn das hier schnell gehen könnte..

Alles anzeigen 

Dass er wechselt dürfte klar sein, die Frage ist nur wohin.

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 29. Juni 2023, 10:00

Zitat von WirSindDerGlubb 

Der Hallescher FC Sportvorstand hat gestern am Rande eines Testspiels folgende
Aussagen getätigt:

Dass es unseriös wäre von manchem 2. Ligisten einen Spieler heiß zu machen und
dann eine Ablöse zu bieten, die Bundesligisten für einen NLZ Spieler bezahlen, obwohl
das Preisschild vorher bekannt war.

Laut MZ will man etwa 400.000.

In den nächsten 10 Tagen soll nun eine Lösung gefunden werden, die für den Spieler,
aber vor allem für den HFC zufriedenstellend ist.

Klingt für mich nicht so, als wenn das hier schnell gehen könnte..

Alles anzeigen 

NAchtrag: https://www.transfermarkt.de/a…445/page/1#anchor_2790694
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Das mit dem wenig gebotenen Geld ging angeblich RIchtung uns, hab das Interview aber nicht
gesehen.

Hecking der alte Knauserer^^ Hoffe wir finden eine Einigung

Beitrag von „kinstontown“ vom 29. Juni 2023, 10:05

Wer fällt schon mit der Tür ins Haus? ��♂️

Beitrag von „Daniel1982“ vom 29. Juni 2023, 10:09

Wenn wir das waren, dann sieht es aber auch so als ob Casar zu uns will.

Es scheint sich mittlerweile echt zu bewahrheiten, dass Rebbe wohl ein harter Verhandler ist.

Beitrag von „Iago78“ vom 29. Juni 2023, 10:14

Zitat von Daniel1982 

Wenn wir das waren, dann sieht es aber auch so als ob Casar zu uns will.

Es scheint sich mittlerweile echt zu bewahrheiten, dass Rebbe wohl ein harter
Verhandler ist.

Das kann aber auch manchmal nach hinten losgehen, siehe Burgstaller letztes Jahr.

Ob wir in den Dimensionen wirklich knausern müssen, wenn wir einen Spieler wollen, keine
Ahnung.
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Beitrag von „putzi“ vom 29. Juni 2023, 10:15

Schon Onkel Dagobert wusste. "Wer den Kreuzer nicht ehrt isst den Taler nicht wert!"

Beitrag von „Drizzt“ vom 29. Juni 2023, 10:17

Zitat von Iago78 

Zitat von Daniel1982 

Wenn wir das waren, dann sieht es aber auch so als ob Casar zu uns will.

Es scheint sich mittlerweile echt zu bewahrheiten, dass Rebbe wohl ein harter
Verhandler ist.

Das kann aber auch manchmal nach hinten losgehen, siehe Burgstaller letztes Jahr.

Ob wir in den Dimensionen wirklich knausern müssen, wenn wir einen Spieler wollen,
keine Ahnung.

Ja gut, das gehört dazu. Denke nicht mal, dass es knausern sein wird.

Halle verlangt vielleicht 800k, der Club will nur 500k zahlen und steigt dann halt mit 300 ein.

Und jede 100k, die wir sparen, helfen uns schon wieder bei Flick und Horn weiter. Bei denen
beiden, denke ich nämlich, wird man weit weniger knausern, wenn man sie im Rahmen der
Möglichkeiten bekommen kann.

Beitrag von „Bederle“ vom 29. Juni 2023, 10:17

Zitat von Iago78 

Zitat von Daniel1982 
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Wenn wir das waren, dann sieht es aber auch so als ob Casar zu uns will.

Es scheint sich mittlerweile echt zu bewahrheiten, dass Rebbe wohl ein harter
Verhandler ist.

Das kann aber auch manchmal nach hinten losgehen, siehe Burgstaller letztes Jahr.

Ob wir in den Dimensionen wirklich knausern müssen, wenn wir einen Spieler wollen,
keine Ahnung.

Burgstaller wäre nie zu uns gekommen. Da Pauli ihn nicht innerhalb der Liga transferieren
wollte. Da hätten wir wahrscheinlich min 2 Mio oder so bieten müssen und das wäre dann schon
zu teuer gewesen, für uns

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 29. Juni 2023, 10:19

Zitat von putzi 

Schon Onkel Dagobert wusste. "Wer den Kreuzer nicht ehrt isst den Taler nicht wert!"

Kannst du dich bitte weiter aufs Talerpolieren gonsendrieren?? 

Zitat von WirSindDerGlubb 

Das mit dem wenig gebotenen Geld ging angeblich RIchtung uns, hab das Interview
aber nicht gesehen.

Quelle?

Nur weil wir uns hinsichtlich der Mittel ggf. einschränken bzw. produktiver umgehen müssen,
geht es nicht immer gleich gegen uns.

Man bietet was es einem Wert ist, im Einklang mit dem zur Verfügung stehenden Budget.

Finde das voll ok, wenn jemand hart verhandelt.
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Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 29. Juni 2023, 10:20

Zitat von bogoahlsiega2007 

Zitat von putzi 

Schon Onkel Dagobert wusste. "Wer den Kreuzer nicht ehrt isst den Taler nicht
wert!"

Kannst du dich bitte weiter aufs Talerpolieren gonsendrieren?? 

Zitat von WirSindDerGlubb 

Das mit dem wenig gebotenen Geld ging angeblich RIchtung uns, hab das
Interview aber nicht gesehen.

Quelle?

Nur weil wir uns hinsichtlich der Mittel ggf. einschränken bzw. produktiver umgehen
müssen, geht es nicht immer gleich gegen uns.

Man bietet was es einem Wert ist, im Einklang mit dem zur Verfügung stehenden
Budget.

Finde das voll ok, wenn jemand hart verhandelt.

Alles anzeigen 

Quelle habe ich gepostet, den Transfermarkt Link. Das Interview gibt es anscheinend nicht zum
Abruf

Beitrag von „Oldhans51“ vom 29. Juni 2023, 10:20

Zitat von WirSindDerGlubb 

Der Hallescher FC Sportvorstand hat gestern am Rande eines Testspiels folgende
Aussagen getätigt:
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Dass es unseriös wäre von manchem 2. Ligisten einen Spieler heiß zu machen und
dann eine Ablöse zu bieten, die Bundesligisten für einen NLZ Spieler bezahlen, obwohl
das Preisschild vorher bekannt war.

Laut MZ will man etwa 400.000.

In den nächsten 10 Tagen soll nun eine Lösung gefunden werden, die für den Spieler,
aber vor allem für den HFC zufriedenstellend ist.

Klingt für mich nicht so, als wenn das hier schnell gehen könnte..

Alles anzeigen 

Ich glaube nicht dass es noch 10 Tage dauern wird. Es wird ziemlich schnell gehen da beide
Seiten ja auch weiter planen müssen.

Beitrag von „olymp69“ vom 29. Juni 2023, 10:21

Zitat von bogoahlsiega2007 

Zitat von putzi 

Schon Onkel Dagobert wusste. "Wer den Kreuzer nicht ehrt isst den Taler nicht
wert!"

Kannst du dich bitte weiter aufs Talerpolieren gonsendrieren?? 

Lümmelt der schon wieder in UNserem Geldspeicher herum? 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 29. Juni 2023, 10:22

Zitat von WirSindDerGlubb 
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Zitat von bogoahlsiega2007 

Kannst du dich bitte weiter aufs Talerpolieren gonsendrieren?? 

Quelle?

Nur weil wir uns hinsichtlich der Mittel ggf. einschränken bzw. produktiver
umgehen müssen, geht es nicht immer gleich gegen uns.

Man bietet was es einem Wert ist, im Einklang mit dem zur Verfügung
stehenden Budget.

Finde das voll ok, wenn jemand hart verhandelt.

Alles anzeigen 

Quelle habe ich gepostet, den Transfermarkt Link. Das Interview gibt es anscheinend
nicht zum Abruf

Alles anzeigen 

Ja, das war klar - danke dafür.

Ich meinte die Aussage, dass wir die Knauserer sind.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 29. Juni 2023, 10:22

Ich gehe mal davon aus, dass Halle mit der Aussage einfach etwas Druck machen will und ggf
die Interessenten gegeneinander ausspielen will.

Denke bis Sonntag/Montag ist das Ding durch. Zum KSC oder uns.

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 29. Juni 2023, 10:22

Zitat von bogoahlsiega2007 
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Zitat von WirSindDerGlubb 

Quelle habe ich gepostet, den Transfermarkt Link. Das Interview gibt es
anscheinend nicht zum Abruf

Ja, das war klar - danke dafür.

Ich meinte die Aussage, dass wir die Knauserer sind.

Der User bei TM meinte im Interview war da wohl ein Deut auf uns. Wie auch immer der
ausgesehen hat

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 29. Juni 2023, 10:23

Zitat von Daniel1982 

Ich gehe mal davon aus, dass Halle mit der Aussage einfach etwas Druck machen will
und ggf die Interessenten gegeneinander ausspielen will.

Denke bis Sonntag/Montag ist das Ding durch. Zum KSC oder uns.

Genau.

Sehe nach wie vor eine 50/50 Chance 

Beitrag von „Iago78“ vom 29. Juni 2023, 10:23

Zitat von Drizzt 

Zitat von Iago78 

Das kann aber auch manchmal nach hinten losgehen, siehe Burgstaller letztes
Jahr.
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Ob wir in den Dimensionen wirklich knausern müssen, wenn wir einen Spieler
wollen, keine Ahnung.

Ja gut, das gehört dazu. Denke nicht mal, dass es knausern sein wird.

Halle verlangt vielleicht 800k, der Club will nur 500k zahlen und steigt dann halt mit
300 ein.

Und jede 100k, die wir sparen, helfen uns schon wieder bei Flick und Horn weiter. Bei
denen beiden, denke ich nämlich, wird man weit weniger knausern, wenn man sie im
Rahmen der Möglichkeiten bekommen kann.

Halle will 400k.

Beitrag von „Drizzt“ vom 29. Juni 2023, 10:26

Zitat von Iago78 

Zitat von Drizzt 

Ja gut, das gehört dazu. Denke nicht mal, dass es knausern sein wird.

Halle verlangt vielleicht 800k, der Club will nur 500k zahlen und steigt dann
halt mit 300 ein.

Und jede 100k, die wir sparen, helfen uns schon wieder bei Flick und Horn
weiter. Bei denen beiden, denke ich nämlich, wird man weit weniger knausern,
wenn man sie im Rahmen der Möglichkeiten bekommen kann.

Halle will 400k.

Ok, sorry, dann habe ich das überlesen. Oder vielleicht wittern sie jetzt doch ein besseres
Geschäft, weil mehrere Zweitligisten dran sind?

Wir werden es sicher in den nächsten Tagen erfahren.

Beitrag von „Iago78“ vom 29. Juni 2023, 10:31
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Zitat von Bederle 

Zitat von Iago78 

Das kann aber auch manchmal nach hinten losgehen, siehe Burgstaller letztes
Jahr.

Ob wir in den Dimensionen wirklich knausern müssen, wenn wir einen Spieler
wollen, keine Ahnung.

Burgstaller wäre nie zu uns gekommen. Da Pauli ihn nicht innerhalb der Liga
transferieren wollte. Da hätten wir wahrscheinlich min 2 Mio oder so bieten müssen und
das wäre dann schon zu teuer gewesen, für uns

hat sich damals im Nachgang aus der Pauli-Ecke anders angehört, ich suche das heute abend
nochmal raus.

Beitrag von „putzi“ vom 29. Juni 2023, 10:39

Zitat von Iago78 

Zitat von Bederle 

Burgstaller wäre nie zu uns gekommen. Da Pauli ihn nicht innerhalb der Liga
transferieren wollte. Da hätten wir wahrscheinlich min 2 Mio oder so bieten
müssen und das wäre dann schon zu teuer gewesen, für uns

hat sich damals im Nachgang aus der Pauli-Ecke anders angehört, ich suche das heute
abend nochmal raus.

Borne meinte schon das unser Angebot weit von dem weg war das er sich vorgestellt hat wenn
ein Wechsel in der Liga hätte erfolgen sollen.

Nur hat das nix mit knausern zu tun sondern mit wirtschaften, und zwar auf beiden Seiten.
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Beitrag von „Iago78“ vom 29. Juni 2023, 10:53

Zitat von putzi 

Zitat von Iago78 

hat sich damals im Nachgang aus der Pauli-Ecke anders angehört, ich suche
das heute abend nochmal raus.

Borne meinte schon das unser Angebot weit von dem weg war das er sich vorgestellt
hat wenn ein Wechsel in der Liga hätte erfolgen sollen.

Nur hat das nix mit knausern zu tun sondern mit wirtschaften, und zwar auf beiden
Seiten.

das kommt auf die konkreten Zahlen an..

wie gesagt ich schaue das heute abend noch mal nach, wenn ich mich täusche, dann sorry mea
culpa.

Beitrag von „putzi“ vom 29. Juni 2023, 10:56

Zitat von Iago78 

Zitat von putzi 

Borne meinte schon das unser Angebot weit von dem weg war das er sich
vorgestellt hat wenn ein Wechsel in der Liga hätte erfolgen sollen.

Nur hat das nix mit knausern zu tun sondern mit wirtschaften, und zwar auf
beiden Seiten.

das kommt auf die konkreten Zahlen an..
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wie gesagt ich schaue das heute abend noch mal nach, wenn ich mich täusche, dann
sorry mea culpa.

Wir haben ungefähr das geboten was Rapid final gezahlt hat.

Pauli wollte deutlich mehr.

Ente der Geschichte.

Is ja net so das wir mit Geld um uns schmeißen könnten.

Beitrag von „Bederle“ vom 29. Juni 2023, 11:37

Zitat von putzi 

Zitat von Iago78 

das kommt auf die konkreten Zahlen an..

wie gesagt ich schaue das heute abend noch mal nach, wenn ich mich täusche,
dann sorry mea culpa.

Wir haben ungefähr das geboten was Rapid final gezahlt hat.

Pauli wollte deutlich mehr.

Ente der Geschichte.

Is ja net so das wir mit Geld um uns schmeißen könnten.

Alles anzeigen 

So habe ich das auch in Erinnerung. Die meinten damals, dass wir viel mehr hätten zahlen
müssen, damit er innerhalb der Liga wechseln darf.
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Beitrag von „Misterfcn“ vom 29. Juni 2023, 11:45

Zitat von Iago78 

Zitat von Daniel1982 

Wenn wir das waren, dann sieht es aber auch so als ob Casar zu uns will.

Es scheint sich mittlerweile echt zu bewahrheiten, dass Rebbe wohl ein harter
Verhandler ist.

Das kann aber auch manchmal nach hinten losgehen, siehe Burgstaller letztes Jahr.

Ob wir in den Dimensionen wirklich knausern müssen, wenn wir einen Spieler wollen,
keine Ahnung.

Wir müssen ja auch immer mal Nen 6-stelligen Betrag für unsere Werte zurückhalten, da macht
das knausern schon Sinn!

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 29. Juni 2023, 13:04
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Hallescher FC: Sobotzik knallhart im Poker um Aljaz Casar
Hallescher FC startet Training mit Aljaz Casar, trotz Interesse aus der 2. Liga. Sportchef Thomas
Sobotzik spricht von unseriösen Angeboten.
www.bild.de
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Hier steht das mit Casar. Frist war eigentlich bis Trainingsauftakt von Halle, der war gestern.
Wird wohl ne zügige Lösung, egal in welche Richtung oder zu welchem Verein

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 29. Juni 2023, 15:36

Sind eben die üblichen Aussagen von Verantwortlichen bei Transferverhandlungen. Halle hat
natürlich auch nichts zu verschenken. An eine Verlängerung dort glaube ich aber null.

Casar soll auch nicht ganz glücklich dort zum Trainingsauftakt gewirkt haben.

Neben uns und dem KSC soll ja noch ein dritter Zweitligist Interesse haben. Könnte Fürth sein,
die hätten doch Bedarf auf der Position.

Mal sehen, wer es wird.

Beitrag von „Iago78“ vom 29. Juni 2023, 16:29

Zitat von putzi 

Zitat von Iago78 

das kommt auf die konkreten Zahlen an..

wie gesagt ich schaue das heute abend noch mal nach, wenn ich mich täusche,
dann sorry mea culpa.

Wir haben ungefähr das geboten was Rapid final gezahlt hat.

Pauli wollte deutlich mehr.
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Ente der Geschichte.

Is ja net so das wir mit Geld um uns schmeißen könnten.

Alles anzeigen 

Hab’s mir jetzt alles noch mal durch forstet von damals, scheint soweit schon alles in einem
vernünftigen Rahmen abgelaufen zu sein von unserer Seite.

Halt vielleicht bisschen hoch gepokert, weil wir angeblich am Ende die 800 K geboten hatten,
für die er dann nach Wien ist.

Ist okay so, in den Dimensionen hatten wir wenig zu verschenken.

Hätten wir die 800.000 gleich geboten, wäre Pauli vermutlich evtl. gesprächsbereit gewesen,
habe sei es drum, so eine Kehrtwende, wie die damals vollzogen haben, kann man nicht vorher
wissen.

Mit Casar aktuell muss man eben wissen, wie dringend man den Spieler will.

Wenn angeblich 400.000 aufgerufen sind, kann es um so riesige Differenzen in der Forderung
und im Angebot nicht gehen.

Wenn man den Spieler wirklich gerne möchte, und anscheinend ist er einer der top Kandidaten,
wäre es halt irgendwo schade, wenn man wegen meinetwegen 100.000 oder 150.000 Differenz
den Verhandlungspartner verprellt und am Schluss jemanden nicht bekommt, der auf der
Wunschliste relativ weit oben steht.

Aber wie gesagt, das müssen die Verantwortlichen wissen, ob er ihnen das Geld wert ist.

Beitrag von „glubberer66“ vom 29. Juni 2023, 16:36

Zitat von Iago78 

Zitat von putzi 
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Wir haben ungefähr das geboten was Rapid final gezahlt hat.

Pauli wollte deutlich mehr.

Ente der Geschichte.

Is ja net so das wir mit Geld um uns schmeißen könnten.

Alles anzeigen 

Hab’s mir jetzt alles noch mal durch forstet von damals, scheint soweit schon alles in
einem vernünftigen Rahmen abgelaufen zu sein von unserer Seite.

Halt vielleicht bisschen hoch gepokert, weil wir angeblich am Ende die 800 K geboten
hatten, für die er dann nach Wien ist.

Ist okay so, in den Dimensionen hatten wir wenig zu verschenken.

Hätten wir die 800.000 gleich geboten, wäre Pauli vermutlich evtl. gesprächsbereit
gewesen, habe sei es drum, so eine Kehrtwende, wie die damals vollzogen haben, kann
man nicht vorher wissen.

Mit Casar aktuell muss man eben wissen, wie dringend man den Spieler will.

Wenn angeblich 400.000 aufgerufen sind, kann es um so riesige Differenzen in der
Forderung und im Angebot nicht gehen.

Wenn man den Spieler wirklich gerne möchte, und anscheinend ist er einer der top
Kandidaten, wäre es halt irgendwo schade, wenn man wegen meinetwegen 100.000
oder 150.000 Differenz den Verhandlungspartner verprellt und am Schluss jemanden
nicht bekommt, der auf der Wunschliste relativ weit oben steht.

Aber wie gesagt, das müssen die Verantwortlichen wissen, ob er ihnen das Geld wert
ist.

Alles anzeigen 

Die Frage wird sein, was der Spieler möchte. Will er zu uns, weil wir uns stark um ihn bemühen
und er von unserem Weg überzeugt ist, wir man eine Einigung erzielen. Wenn nicht, dann nicht.
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Beitrag von „Iago78“ vom 29. Juni 2023, 17:25

Zitat von glubberer66 

Zitat von Iago78 

Hab’s mir jetzt alles noch mal durch forstet von damals, scheint soweit schon
alles in einem vernünftigen Rahmen abgelaufen zu sein von unserer Seite.

Halt vielleicht bisschen hoch gepokert, weil wir angeblich am Ende die 800 K
geboten hatten, für die er dann nach Wien ist.

Ist okay so, in den Dimensionen hatten wir wenig zu verschenken.

Hätten wir die 800.000 gleich geboten, wäre Pauli vermutlich evtl.
gesprächsbereit gewesen, habe sei es drum, so eine Kehrtwende, wie die
damals vollzogen haben, kann man nicht vorher wissen.

Mit Casar aktuell muss man eben wissen, wie dringend man den Spieler will.

Wenn angeblich 400.000 aufgerufen sind, kann es um so riesige Differenzen in
der Forderung und im Angebot nicht gehen.

Wenn man den Spieler wirklich gerne möchte, und anscheinend ist er einer der
top Kandidaten, wäre es halt irgendwo schade, wenn man wegen meinetwegen
100.000 oder 150.000 Differenz den Verhandlungspartner verprellt und am
Schluss jemanden nicht bekommt, der auf der Wunschliste relativ weit oben
steht.

Aber wie gesagt, das müssen die Verantwortlichen wissen, ob er ihnen das
Geld wert ist.

Alles anzeigen 

Die Frage wird sein, was der Spieler möchte. Will er zu uns, weil wir uns stark um ihn
bemühen und er von unserem Weg überzeugt ist, wir man eine Einigung erzielen.
Wenn nicht, dann nicht.

Alles anzeigen 

FALLS er unbedingt zu uns möchtge, dann ja.
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Beitrag von „roter964“ vom 29. Juni 2023, 21:34

Mal abwarten, ob das dann auch der Überflieger ist, wie das die Halle Leute darstellen……..

Beitrag von „Glubberer Luzern“ vom 1. Juli 2023, 22:01

Wenn man unseren "NEED" auf der 6 kennt, der seit dem Abgang von Tom Krauß sehr
offensichtlich ist, sollte man hier wirklich nicht wegen 50.000€-100.000€ Differenz einen
wichtigen Transfer gefährden. Für mich kommt der 6er (rein vom Need und von der Position
her) deutlich vor den beiden Japanern, für die ja auch Geld da war. Wenn ich an die Spiele
gegen HSV, Hertha, Schalke denke, da wäre ein defensives 3er Mittelfeld aus

Handwerker--Casar--Castrop wirklich mega um in der Mitte den Laden dicht zu halten, und
gleichzeitig (mithilfe von Brown und JPN1/JPN2) über die Außen was in die Wege zu leiten.

Ich hoffe Mo/Di auf positive Neuigkeiten in dieser Sache.

Beitrag von „redblack“ vom 1. Juli 2023, 22:28

Zitat von Glubberer Luzern 

Wenn man unseren "NEED" auf der 6 kennt, der seit dem Abgang von Tom Krauß sehr
offensichtlich ist, sollte man hier wirklich nicht wegen 50.000€-100.000€ Differenz
einen wichtigen Transfer gefährden. Für mich kommt der 6er (rein vom Need und von
der Position her) deutlich vor den beiden Japanern, für die ja auch Geld da war. Wenn
ich an die Spiele gegen HSV, Hertha, Schalke denke, da wäre ein defensives 3er
Mittelfeld aus

Handwerker--Casar--Castrop wirklich mega um in der Mitte den Laden dicht zu halten,
und gleichzeitig (mithilfe von Brown und JPN1/JPN2) über die Außen was in die Wege zu
leiten.
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Ich hoffe Mo/Di auf positive Neuigkeiten in dieser Sache.

Ich kenne ihn nicht bzw. nur was man über ihn gemeinhin lesen kann. Denkst du er würde eine
Liga höher sofort eine gute Rolle spielen, evtl. gleich mit Stammplatzpotential? Hier würde mich
eine Einschätzung interessieren.

Beitrag von „Born87“ vom 1. Juli 2023, 23:32

Zitat von Glubberer Luzern 

Wenn man unseren "NEED" auf der 6 kennt, der seit dem Abgang von Tom Krauß sehr
offensichtlich ist, sollte man hier wirklich nicht wegen 50.000€-100.000€ Differenz
einen wichtigen Transfer gefährden. Für mich kommt der 6er (rein vom Need und von
der Position her) deutlich vor den beiden Japanern, für die ja auch Geld da war. Wenn
ich an die Spiele gegen HSV, Hertha, Schalke denke, da wäre ein defensives 3er
Mittelfeld aus

Handwerker--Casar--Castrop wirklich mega um in der Mitte den Laden dicht zu halten,
und gleichzeitig (mithilfe von Brown und JPN1/JPN2) über die Außen was in die Wege zu
leiten.

Ich hoffe Mo/Di auf positive Neuigkeiten in dieser Sache.

Bitte nicht auf irgendwelche umfunktionierten Spieler setzen. Handwerker ist LV und obwohl ihn
viele vermisst haben, so waren die paar spiele leider nicht der Brüller. Wir brauchen zwei echte
ZDM. Ob die Flick, Rudy oder César heißen ist mir persönlich richtig egal. Es geht darum eine
Mannschaft auf den Platz zu haben, die gewinnen wollen und die Mannschaft über die eigenen
Interessen stellen.

Beitrag von „hacklberry“ vom 1. Juli 2023, 23:41

Zitat von Born87 
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Zitat von Glubberer Luzern 

Wenn man unseren "NEED" auf der 6 kennt, der seit dem Abgang von Tom
Krauß sehr offensichtlich ist, sollte man hier wirklich nicht wegen 50.000€-
100.000€ Differenz einen wichtigen Transfer gefährden. Für mich kommt der
6er (rein vom Need und von der Position her) deutlich vor den beiden Japanern,
für die ja auch Geld da war. Wenn ich an die Spiele gegen HSV, Hertha, Schalke
denke, da wäre ein defensives 3er Mittelfeld aus

Handwerker--Casar--Castrop wirklich mega um in der Mitte den Laden dicht zu
halten, und gleichzeitig (mithilfe von Brown und JPN1/JPN2) über die Außen was
in die Wege zu leiten.

Ich hoffe Mo/Di auf positive Neuigkeiten in dieser Sache.

Bitte nicht auf irgendwelche umfunktionierten Spieler setzen. Handwerker ist LV und
obwohl ihn viele vermisst haben, so waren die paar spiele leider nicht der Brüller. Wir
brauchen zwei echte ZDM. Ob die Flick, Rudy oder César heißen ist mir persönlich
richtig egal. Es geht darum eine Mannschaft auf den Platz zu haben, die gewinnen
wollen und die Mannschaft über die eigenen Interessen stellen.

Gestern hab ich noch irgendwo gelesen Handwerker wäre eine Option für IV und wir haben jetzt
schon viel zu viele IV.

Was hier immer vergessen wird. Wenn irgendjemand als IV5 oder DM3 eingeplant wird und wir
auf LV einen Ausfall haben sollten hat man keinen DM3 mehr oder muss auf LV wieder was
ganz spannendes ausprobieren. Nach der letzten Saison sollte eigentlich jeder verstanden
haben was für eine Gefahr diese Aushilfs IV, DM, RV, LV usw. für ein Problem darstellen können.

Beitrag von „Glubberer Luzern“ vom 1. Juli 2023, 23:57

Zitat von redblack 

Zitat von Glubberer Luzern 
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Wenn man unseren "NEED" auf der 6 kennt, der seit dem Abgang von Tom
Krauß sehr offensichtlich ist, sollte man hier wirklich nicht wegen 50.000€-
100.000€ Differenz einen wichtigen Transfer gefährden. Für mich kommt der
6er (rein vom Need und von der Position her) deutlich vor den beiden Japanern,
für die ja auch Geld da war. Wenn ich an die Spiele gegen HSV, Hertha, Schalke
denke, da wäre ein defensives 3er Mittelfeld aus

Handwerker--Casar--Castrop wirklich mega um in der Mitte den Laden dicht zu
halten, und gleichzeitig (mithilfe von Brown und JPN1/JPN2) über die Außen was
in die Wege zu leiten.

Ich hoffe Mo/Di auf positive Neuigkeiten in dieser Sache.

Ich kenne ihn nicht bzw. nur was man über ihn gemeinhin lesen kann. Denkst du er
würde eine Liga höher sofort eine gute Rolle spielen, evtl. gleich mit
Stammplatzpotential? Hier würde mich eine Einschätzung interessieren.

Hatte vor 2-3 Wochen, als das Gerücht erstmals aufkam irgendwo gelesen, dass er einer der
Top-Spieler in Liga3 gewesen sein soll.

Daher traue ich ihm den Sprung definitiv zu. Lehrgeld wird er evtl. dennoch zahlen müssen,
daher wäre ich natürlich froh, wenn er bei den ganzen Testspielen aktuell schon im Kader und
auf dem Platz wäre.

Beitrag von „Glubberer Luzern“ vom 2. Juli 2023, 00:02

Zitat von hacklberry 

Zitat von Born87 

Bitte nicht auf irgendwelche umfunktionierten Spieler setzen. Handwerker ist
LV und obwohl ihn viele vermisst haben, so waren die paar spiele leider nicht
der Brüller. Wir brauchen zwei echte ZDM. Ob die Flick, Rudy oder César heißen
ist mir persönlich richtig egal. Es geht darum eine Mannschaft auf den Platz zu
haben, die gewinnen wollen und die Mannschaft über die eigenen Interessen
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stellen.

Gestern hab ich noch irgendwo gelesen Handwerker wäre eine Option für IV und wir
haben jetzt schon viel zu viele IV.

Was hier immer vergessen wird. Wenn irgendjemand als IV5 oder DM3 eingeplant wird
und wir auf LV einen Ausfall haben sollten hat man keinen DM3 mehr oder muss auf LV
wieder was ganz spannendes ausprobieren. Nach der letzten Saison sollte eigentlich
jeder verstanden haben was für eine Gefahr diese Aushilfs IV, DM, RV, LV usw. für ein
Problem darstellen können.

Wenn Handwerker auf der linken Schiene mit Brown harmoniert, dann spricht nichts dagegen
die beiden hintereinander spielen zu lassen.

Aber wenn zb. Brown auf LV gesetzt wäre, und sich auf LA einer der beiden Japaner etabliert,
dann wäre Handwerker mir zu schade für die Bank. Und deswegen könnte ich ihn mir in
bestimmten Partien (nämlich dann wenn wir nominell mit 2-3 defensiven 6ern auflaufen) als
linken 6er vorstellen.

Das kann situativ sicherlich eine Wahl sein.

Das grundsätzlich die Positionen adäquat besetzt sein sollten, möchte ich dadurch nicht in
Abrede stellen.

Beitrag von „putzi“ vom 3. Juli 2023, 12:11

Zitat von Glubberer Luzern 

Hatte vor 2-3 Wochen, als das Gerücht erstmals aufkam irgendwo gelesen, dass er
einer der Top-Spieler in Liga3 gewesen sein soll.

Daher traue ich ihm den Sprung definitiv zu. Lehrgeld wird er evtl. dennoch zahlen
müssen, daher wäre ich natürlich froh, wenn er bei den ganzen Testspielen aktuell
schon im Kader und auf dem Platz wäre.
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Also kannst du den Spieler null einschätzen weil du ihn auch noch net bewusst verfolgt oder
gesehen hast.

Sprich ob es jetzt sinnig ist wegen 50 oder 100 t zu knausern oder eben nicht entbehrt jeglicher
Grundlage weil weder du noch ich wissen ob der Spieler das jetzt wirklich wert ist oder net.

Beitrag von „Glubberer Luzern“ vom 3. Juli 2023, 18:28

Zitat von putzi 

Zitat von Glubberer Luzern 

Hatte vor 2-3 Wochen, als das Gerücht erstmals aufkam irgendwo gelesen,
dass er einer der Top-Spieler in Liga3 gewesen sein soll.

Daher traue ich ihm den Sprung definitiv zu. Lehrgeld wird er evtl. dennoch
zahlen müssen, daher wäre ich natürlich froh, wenn er bei den ganzen
Testspielen aktuell schon im Kader und auf dem Platz wäre.

Also kannst du den Spieler null einschätzen weil du ihn auch noch net bewusst verfolgt
oder gesehen hast.

Sprich ob es jetzt sinnig ist wegen 50 oder 100 t zu knausern oder eben nicht entbehrt
jeglicher Grundlage weil weder du noch ich wissen ob der Spieler das jetzt wirklich wert
ist oder net.

MMD und Dovedan hatte ich zb beide vor der Verpflichtung auf dem Schirm und aktiv verfolgt.

Hatte mich bei beiden sehr gefreut. Aber beide blieben deutlich hinter den Erwartungen zurück.

So gesehen...

Die Unwägbarkeiten sind halt bei jedem Transfer gegeben, und in der Regel höher als 50k-100k
Differenz.

Mein Argument bezog sich auf die Wichtigkeit der Position bzw. unserem Need.

45https://www.glubbforum.de/forum/thread/23453-aljaz-casar-hallescher-fc-zum-glubb/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/23453-aljaz-casar-hallescher-fc-zum-glubb/?postID=3926374#post3926374
https://www.glubbforum.de/forum/thread/23453-aljaz-casar-hallescher-fc-zum-glubb/?postID=3926009#post3926009
https://www.glubbforum.de/forum/thread/23453-aljaz-casar-hallescher-fc-zum-glubb/


Dass man da auch mal überzahlt kommt vor.

Find dein wording übrigens irgendwie komisch/ passiv-aggressiv. Hab ich dir was getan?

Ist Sommerpause, da gehört doch etwas spekulieren dazu, dachte ich. 

Beitrag von „barren“ vom 3. Juli 2023, 19:09

Zitat von Glubberer Luzern 

Zitat von putzi 

Also kannst du den Spieler null einschätzen weil du ihn auch noch net bewusst
verfolgt oder gesehen hast.

Sprich ob es jetzt sinnig ist wegen 50 oder 100 t zu knausern oder eben nicht
entbehrt jeglicher Grundlage weil weder du noch ich wissen ob der Spieler das
jetzt wirklich wert ist oder net.

MMD und Dovedan hatte ich zb beide vor der Verpflichtung auf dem Schirm und aktiv
verfolgt.

Hatte mich bei beiden sehr gefreut. Aber beide blieben deutlich hinter den Erwartungen
zurück.

So gesehen...

Die Unwägbarkeiten sind halt bei jedem Transfer gegeben, und in der Regel höher als
50k-100k Differenz.

Mein Argument bezog sich auf die Wichtigkeit der Position bzw. unserem Need.

Dass man da auch mal überzahlt kommt vor.
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Find dein wording übrigens irgendwie komisch/ passiv-aggressiv. Hab ich dir was
getan?

Ist Sommerpause, da gehört doch etwas spekulieren dazu, dachte ich. 

Alles anzeigen 

Das MMD deutlich hinter den Erwartungen bei uns geblieben ist, sehr interessante und
ungewöhnliche Ansicht 

Beitrag von „Iago78“ vom 3. Juli 2023, 19:17

Zitat von Glubberer Luzern 

Zitat von putzi 

Also kannst du den Spieler null einschätzen weil du ihn auch noch net bewusst
verfolgt oder gesehen hast.

Sprich ob es jetzt sinnig ist wegen 50 oder 100 t zu knausern oder eben nicht
entbehrt jeglicher Grundlage weil weder du noch ich wissen ob der Spieler das
jetzt wirklich wert ist oder net.

MMD und Dovedan hatte ich zb beide vor der Verpflichtung auf dem Schirm und aktiv
verfolgt.

Hatte mich bei beiden sehr gefreut. Aber beide blieben deutlich hinter den Erwartungen
zurück.

So gesehen...

Die Unwägbarkeiten sind halt bei jedem Transfer gegeben, und in der Regel höher als
50k-100k Differenz.

Mein Argument bezog sich auf die Wichtigkeit der Position bzw. unserem Need.

Dass man da auch mal überzahlt kommt vor.
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Find dein wording übrigens irgendwie komisch/ passiv-aggressiv. Hab ich dir was
getan?

Ist Sommerpause, da gehört doch etwas spekulieren dazu, dachte ich. 

Alles anzeigen 

Zum Need und der Wichtigkeit:

Ich bin mir nicht sicher, ob ein Kaliber wie Casar gerade vielleicht einfach ein bisschen überhöht
wird bei uns, weil wir eben auf seine Position Bedarf haben.

Er liest sich ganz gut, keine Frage.

Nüchtern betrachtet hat er aber seine (wahrscheinlich guten) Leistungen bei einem eher
schwächeren Team der dritten Liga gebracht, dass am Ende knapp über dem Strich gelandet
ist.

Also eigentlich eine ganze Spielklasse unter uns.

Von der Verpflichtung eines solchen Spielers würde ich mir erhoffen, dass er sich (weil noch
jung und entwicklungsfähig) schnell an das Niveau der zweiten Liga und unseres Kaders
gewöhnt, sich da zügig einfügt und dann seine Leistungen auch in der zweiten Liga bringt.

Mitnichten würde ich aber von ihm erwarten, dass er uns tatsächlich verstärkt, unser Niveau im
Vergleich zur vor Saison anhebt, uns besser macht.

Mit anderen Worten:

Casar wäre DM Nummer zwei oder drei (Geisist ja noch da) und nicht DM Nummer eins.

Und dann kann man schon diskutieren, wie viel wir für ihn ausgeben wollen, gerade wenn wir
für die gleiche Position gerade einen selbst ausgebildeten Jungen ins TL mitgenommen haben,
der eineinhalb Jahre jünger ist, zwei Jahre immerhin auch Regionalliga gespielt hat und dort im
vergangenen Jahr bei einem Spitzenteam ganz ansprechend die Fäden gezogen hat.

Da ist eventuell der Niveauunterschied von Loune zu Casar gar nicht so riesig.
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Beitrag von „Stevie-B1980“ vom 3. Juli 2023, 19:20

Im Endeffekt kannst den Thread doch eh schon zu machen 

Wer war denn der letzte Spieler, über den schon über ne Woche als Gerücht diskutiert wurde
und der dann doch noch bei uns aufschlug...unter Hecking glaub ich kein Einziger 

Beitrag von „Inspector Gadget“ vom 3. Juli 2023, 19:22

Zitat von Stevie-B1980 

Im Endeffekt kannst den Thread doch eh schon zu machen 

Wer war denn der letzte Spieler, über den schon über ne Woche als Gerücht diskutiert
wurde und der dann doch noch bei uns aufschlug...unter Hecking glaub ich kein
Einziger 

Wenn du das mit der Woche ernst meinst, einige, Köpke , Schindler zb, auch Hayashi hat
gedauert.

Beitrag von „Inspector Gadget“ vom 3. Juli 2023, 19:23

Marquez mmn auch

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 3. Juli 2023, 19:32

Christoph Daferner hat sich auch gezogen.
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